

Escuela de Ciencias Políticas conmemora 50 años de existencia

Unidad reiteró su compromiso con el mejoramiento constante de la disciplina

2 SEPT 2018



Unidad congregó a su gremio para reflexionar sobre el camino recorrido y los retos que plantea el futuro. Laura Rodríguez Rodríguez

Estudiantes, docentes y egresados de la Escuela de Ciencias Políticas (ECP) de Universidad de Costa Rica (UCR) se reunieron el 27 de agosto para conmemorar los 50 años de existencia de la unidad académica y reafirmar su interés por la mejora constante.

El acto contó con la participación del decano de la Facultad de Ciencias Sociales, Manuel Martinez; el director de la carrera, Fernando Zeledón; la subdirectora, Tania Rodríguez; el exdirector Constantino Urcuyo y la estudiante Daniela Bolaños.

El director Fernando Zeledón celebró la ocasión y recordó el compromiso social que ha acompañado el desarrollo de la carrera y de sus profesionales, interesados siempre en el mejoramiento de la disciplina.

Para al estudiante Daniela Bolaños "mejorar implica reconocer lo bueno que se ha realizado, pero también hacer frente y trabajar en los desaciertos y desafíos que se presentan, porque de otra forma no alcanzaremos la luz".



El director Fernando Zeledón recordó el compromiso social que ha acompañado el desarrollo de la carrera y de sus profesionales Laura Rodríguez Rodríguez

"El lucem aspicio precisamente debe motivar el quehacer de la escuela que de cara a los nuevos tiempos, y a la mejora continua de los procesos de formación" enfatizó la universitaria.

La subdirectora Tania Rodríguez aprovechó la ocasión para recordar el pensamiento del fundador de la ECP, Lic. Rodrigo Madrigal, para quien la mayor fortaleza de la Escuela radica en su diversidad y su capacidad para acercarse a otras disciplinas y así, enriquecer sus enfoques y análisis.

La académica advirtió que **la unidad académica debe continuar trabajando para** "fortalecer el proceso de regionalización, (...) incorporar nuevas problemáticas y establecer intercambios" para afrontar el futuro.

El Decano Manuel Martínez recordó que la unidad académica surgió en 1968 adjunta a la Facultad de Derecho y luego, se incorporó como escuela a la Facultad de Ciencias Sociales, en la cual ha trabajado junto a otras áreas por la formación íntegra de sus profesionales.



El fundador de la carrera, Lic. Rodrigo Madrigal, participó del acto de conmemoración y fue reconocido por los presentes. Laura Rodríguez Rodríguez

Para el académico, el encuentro de las Ciencias Políticas con sus ciencias hermanas es fundamental "para construir por derecho propio este gran ámbito de conocimiento que hoy denominamos las ciencias sociales".

El valor de la interdisciplinariedad también fue resaltado por el ex Director de la ECP, Constantino Urcuyo, quien hizo hincapié en la **necesidad de nutrirse de distintas** perspectivas para poder crecer como institución.

"La universidad no solo debe ser espacio de reproducción sino de renovación y de creación y ello implica mantener la criticidad entendida esta como la superación de lo dado de lo constatado (...) No hay unidimensionalidad, sino multidimensionalidad y eclecticismo en nuestros enfoques" señaló Urcuyo.

El academico concluyó que aunque el futuro muestre panoramas pesimistas "no se podía renunciar a mejorar la sociedad, a mejorar el mundo y a pensar que es posible hacer las cosas mejor."

Durante el espacio se entregaron reconocimientos a los exdirectores y exsubdirectores de la unidad académica, a quienes en algún momento ostenaron el título presidentes de la Asociación de Estudiantes de la ECP y a los estudiantes ganadores del premio Fernando Soto Harrison.

Amanda Nuñez Chacón

amandanunezch@gmail.com